
Ce qui me rend heureux,

c'est tout simplement ce

tout simple message que

je viens de recevoir de toi

!! Etre ”heureux” est un

état ! C’est davantage

accepter le fait d’être ce

que l’on est, se surprendre

à se supporter, à s’aimer

parfois.

Jacques 47 ans Marseille
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